

📅 Dienstag, 02.03.2021 - 23:00 ⌂ 1 min

Verein Frauen helfen Frauen: Onlineberatung geht an den Start

Die Onlineberatung des Vereins Frauen helfen Frauen Wetterau geht am Montag, 8. März, an den Start. Damit bietet er einen weiteren niedrigschwelligen Zugangsweg zum Hilfs- und Beratungsangebot bei häuslicher Gewalt an.

Von red

WETTERAUKREIS - Die Onlineberatung des Vereins Frauen helfen Frauen Wetterau geht am Montag, 8. März, an den Start. Weitere Informationen dazu und die Möglichkeit, sich zu registrieren, gibt es im Internet auf www.frauenhaus-wetterau.de und oder www.onlineberatung.frauenhaus-wetterau.de. Damit bietet er einen weiteren niedrigschwelligen Zugangsweg zum Hilfs- und Beratungsangebot bei häuslicher Gewalt an. Der Verein will Frauen ansprechen, die anonym bleiben und/oder erste Hemmschwellen überwinden wollen. Aber auch Frauen, die nicht mobil sind oder in Randgebieten leben, haben über die Onlineberatung die Möglichkeit, Hilfe in Anspruch zu nehmen und/oder einzuleiten. "Manchmal hilft es auch, alles erst einmal niederzuschreiben. Onlineberatung kann aber auch ganz individuell genutzt werden und durch Telefon-, Video- und Präsenzberatung ergänzt werden", erklärt der Verein in einer Pressemitteilung.
